

RASSEMBLEMENT POUR LA DEFENSE DU SERVICE PUBLIC POSTAL EN MILIEU RURAL

Mardi 11 juin, à Villeneuve d'Aveyron, à partir de 17h30, devant la Poste

Partout sur notre territoire, la Direction de la Poste réorganise les services postaux en permanence. A chaque fois, les mêmes conséquences des suppressions d'emplois dégradant les services pour les usagers tant au niveau des guichets que sur la distribution que ce soit des courriers, colis ou presse.

Une cinquante de communes de l'Ouest Aveyron sont concernés par des projets qui seront mis en place dès ce mois de juin.

Les postiers d'Aubin, Anglars et Villeneuve avec la CGT ont alerté durant des semaines sur les impacts pour les usagers et eux-mêmes et sur le refus de négociation de la Poste, des élus sont intervenus, la Poste ne veut rien entendre.

La direction déclare publiquement appliquer ses changements en concertation avec les personnels et les élus concernés alors qu'en interne les agents ne sont pas écoutés et que de nombreux élus ont appris ses projets par leurs postiers.

LES AGENTS DE LA POSTE AVEC LA CGT APPELLENT LES ELUS, USAGERS, POSTIERS A MANIFESTER TOUS ENSEMBLE NOTRE ATTACHEMENT A NOTRE TERRITOIRE, NOS EMPLOIS, UN SERVICE PUBLIC POSTAL DE QUALITE.



RASSEMBLEMENT POUR LA DEFENSE DU SERVICE PUBLIC POSTAL EN MILIEU RURAL

Mardi 11 juin, à Villeneuve d'Aveyron, à partir de 17h30, devant la Poste

Partout sur notre territoire, la Direction de la Poste réorganise les services postaux en permanence. A chaque fois, les mêmes conséquences des suppressions d'emplois dégradant les services pour les usagers tant au niveau des guichets que sur la distribution que ce soit des courriers, colis ou presse.

Une cinquante de communes de l'Ouest Aveyron sont concernés par des projets qui seront mis en place dès ce mois de juin.

Les postiers d'Aubin, Anglars et Villeneuve avec la CGT ont alerté durant des semaines sur les impacts pour les usagers et eux-mêmes et sur le refus de négociation de la Poste, des élus sont intervenus, la Poste ne veut rien entendre.

La direction déclare publiquement appliquer ses changements en concertation avec les personnels et les élus concernés alors qu'en interne les agents ne sont pas écoutés et que de nombreux élus ont appris ses projets par leurs postiers.

LES AGENTS DE LA POSTE AVEC LA CGT APPELLENT LES ELUS, USAGERS, POSTIERS A MANIFESTER TOUS ENSEMBLE NOTRE ATTACHEMENT A NOTRE TERRITOIRE, NOS EMPLOIS, UN SERVICE PUBLIC POSTAL DE QUALITE.